



Afirma Jorge Álvarez que la reforma eléctrica no saldrá este domingo; las cuentas no le están saliendo a Morena

El diputado Jorge Álvarez Máñez coordinador del Grupo Parlamentario de MC, afirmó que la reforma eléctrica no saldrá este domingo, ya que las cuentas no le están saliendo a Morena.

En declaraciones a la prensa, indicó que “está apuntando a la provocación. Morena está desesperado, es la primera gran derrota del Presidente. Es el principio del fin de un régimen que siempre se ató al pasado y que no ha tenido la suficiente altura de miras para construir un futuro para el país y un horizonte distinto para los mexicanos”.

<https://hojaderutadigital.mx/afirma-jorge-alvarez-que-la-reforma-electrica-no-saldra-este-domingo-las-cuentas-no-le-estan-saliendo-a-morena/>